



発行：中の島地区町内会連合会
発行日：平成29年5月31日

4月末から5月にかけて、中の島では精進川の清掃や町内清掃、ヤマベの稚魚放流など、地域の美化と自然を守る活動が多く行われました。また、5月下旬からは町内会の皆様のご協力で、町内の歩道の植樹ますや公園にペチュニアやマリーゴールドなど、たくさんの花苗が植えられました。中の島通りを歩くと、きれいな道路に緑や花がずっとつながっていて、歩いてとても気持ちがよくまさに「おもてなし」を感じます。花壇は水やりや草とりなど大変な作業も多いですが、このおもてなしの心あふれる中の島の景観を長く維持したいですね。



精進川清掃・親子ふれあい清掃

4月29日（土）

3地区（中の島・平岸・南平岸）合同の「精進川清掃」が5班に分かれて行われました。当日は、春らしい陽気に恵まれ、川縁の桜がちらほら咲き始めるなか、参加された皆さんは、ゴミ袋を手に空き缶やたばこの吸い殻、ビニール

袋などのゴミを拾い集めました。また、その後中の島地区の各公園では、「親子ふれあい清掃」が行われ、約400名の皆さんが公園の中や付近の道路などのゴミを拾い集めました。皆さん大変お疲れ様でした。



ヤマベの稚魚放流



5月20日（土）中の島魅力ある地域づくりの会（木戸敏男会長）では、「北海道山女魚を守る会」の協力を得て、喜茂別の養魚池から届けられた5cm程の稚魚3,000匹を中の島小学校と平岸西小学校の児童など400人が集まり、大きくなって戻ってきてね！と声をかけながら成長願って放流しました。本事業は平成10年に始まり、今年で19回目を迎え現在までに



30,500匹を放流しており、町内会が毎年行なっている精進川清掃も功を奏し、今では秋口に20cm～30cm位に成長し桜マスとして回帰してきた姿を目にすることができます。



中の島会館運営委員会総会

5月9日（火）中の島会館で中の島会館運営委員会総会が行

われました。中の島の住民の皆さんを始め多くの方に会館を利用して頂きたいと思います。中の島会館には通信カラオケがあります。最新の曲も毎月配信されています。ぜひご利用下さい。



中の島交通安全母の会総会

5月9日（火）中の島会館で

「中の島地区交通安全母の会」の定期総会が開かれました。

志村会長から「交通事故死ゼロ3000日を達成できたことは皆さんの日頃の活動の成果です」との挨拶がありました。議事は滞りなく進行し、総会終了後、「高齢者のための交通安全と自転車の交通安全」のビデオが放映されました。これからも交通事故死ゼロが続くように願っています。



おはよう声かけ運動

5月8日（月）から5月12日（金）までの間、通学時間帯に中の島小学校と平岸西小学校において、中の島地区青少年育成委員による「おはよう声かけ運動」が行われました。青少年育成委員が優しく「おはよう」と声をかけると、それ以上の声で児童は「おはようございまーす！」と元気に挨拶してくれていました。育成委員の富田会長は交通指導員としても、子供達を見守ってくれています。「挨拶を交わす事で子供たちのその日の体調もわかるくらいになり、子供たちからも元気を貰っている」と嬉しそうに話していました。中の島では交通指導員（7名）、スクールガード（1名）の方々が児童の見守りをして下さっています。安心して登校できる環境があることはとても有りがたいですね。



女性犯罪被害防止対策街頭啓発

5月24日（水）地下鉄中の島駅において、女性犯罪被害防止対策に向けた街頭啓発が行われました。これは、近年女性が被害者となる事件が多く発生しており、夜間帰宅時等に女性の犯罪被害を防止するため、北海道犯罪のない安全で安心な地域づくり推進会議（北海道・札幌市・北海道警察などで構成）が企画したもので、同会議から12人、中の島地区町内会連合会からも9人が参加しました。「気を付けてお帰りくださいね。」などと声を掛けながら、女性を中心に、犯罪被害防止ポイントが書かれたチラシやウェットティッシュを配布し注意を呼びかけました。



中の島二区第2町内会 ~ 研修視察と親睦ツアー ~



二区第2町内会では5月2日（火）伊達市有珠「善光寺」に行ってきました。境内の桜は桜花爛漫とは至っておらず残念でしたが、文化元年建立の同寺では62点に及び国の重要文化財を拝観できました。旅館河原で、内浦湾を眺めながらの昼食は海老の踊り食いとカレーの生き造りには一同から感嘆の声、新鮮な料理を堪能しました。また、「だて歴史の杜」でも開拓記念館や同公園内の道内一の集客力（年間140万人）を誇る道の駅で伊達野菜などを仕入れ、42名の参加者には思い出に残る楽しい研修会となりました。



~ お花見とミニ運動会 ~

5月13日（土）町内会恒例の“ミニ運動会とお花見会”が行われました。少し肌寒い天気ではありましたが、町内会員220名が参加し、午前中は10種目の競技に参加し賞品をゲットし笑い声の絶えない運動会となりました。体を動かした後は満開の八重桜に囲まれた川島公園でジンギスカン、焼きそばを食べお花見会をしながら和気あいあい町内会員間の交流を深めました。



行事予定

6月13日（火）	すこやかサロン	中の島三区会館	13：30
6月15日（木）	すこやかサロン	中の島一区会館	13：30

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ <http://www.nakanoshima.jpn.org/>

問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841